



Facebook cerró la compra de WhatsApp en 21,800 millones de dólares



Masterhacks – Facebook cerró la compra de la aplicación WhatsApp el día de ayer, con un costo total de 21,800 millones de dólares, lo que se deduce en más de 3 millones de dólares de lo que se había planeado.

El aumento en el pago por la aplicación se debe a la revalorización de las acciones de Facebook, las cuales han subido un 42% desde enero y Facebook pagó un gran porcentaje del valor de WhatsApp en acciones.

En el documento de cierre de operación, entregado a la comisión del mercado de valores de Estados Unidos, se detalla que la venta quedó cerrada con un total de 177,760,669 acciones de la empresa Facebook y 4,590 millones de dólares en efectivo, aparte de que le entregaron 45,941,775 de acciones con grado restringido a los empleados de WhatsApp.

Cabe mencionar que el co fundador y consejero delegado de WhatsApp, Jan Koum, ahora forma parte de la junta directiva de Facebook.

Todo se cerró con éxito, aún después de que la Comisión Europea haya vigilado la compra – venta para evitar el monopolio, sin embargo, recientemente aprobó la transacción sin problemas.

WhatsApp fue fundada en 2009 por Jan Koum y Brian Acton, con sede en Mountain View, California, ahora fue absorbida por la compañía Facebook de Mark Zuckerberg.